
令和６年１１月　第１１回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和６年１１月１４日（木）

午前10時57分～午後0時07分

開催場所　 会見小学校　会議室

出席者 福田教育長・瀬田委員・畠委員・吉田委員・種委員

説明員 岩田教育次長・水嶋総務・学校教育課長、二宮人権・社会教育課長

書記 渡邊課長補佐

【開会　午前10時57分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

会見小学校計画訪問の後、引き続き教育委員会を開催する。町政施行20周年式典は

大雨警報が出て中止となったが、第二部に予定していた阿部一二三選手の講演は

前日に到着していたこともあり開催した。中学校文化祭へのサプライズ登場も含め、子ど

もたちにとって意義深いものとなった。

【３．非公開案件決定】

　７．専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第35号「令和6年度学校給食費の変更」について

次長 会議案P.4-5説明

教育長 何か質問はないか。

全員 なし

教育長 議案第35号「令和6年度学校給食費の変更」について承認してよいか。

全員 了。

教育長 議案第35号「令和6年度学校給食費の変更」については承認とする。

【５．議事Ⅱ】

なし

【６．専決処分Ⅰ】

なし

【８.報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 議案P.1-2説明

②事務局関係

〇南部町PTA連絡協議会要望について

次長 別添資料P.1-8説明

教育長 今までは、施設についての要望が主であったが、どんな子どもを育成するためにどん

な教育をといったことをPTAと話し合って要望してほしいと伝えた。１月後半か２月初

めに回答する。

〇町政施行20周年記念式典について

【１．互礼・開会】
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教育長 先ほど教育長が挨拶で話された通りで、1部は延期となり、2部は当日登校日だった

会見小から5、6年生の児童、西伯小、二小から希望者の児童が出席し、全部で65名、

保護者も含め約120名で開催した。

教育長 何か質問はないか。

委員 会見第二小のPTA要望で学校前の車道の制限速度が60kmで注意喚起表示をとのこ

とだが南部中の前は制限速度30kmとなっている。学校前なので制限速度の減はでき

ないか。

課長 ここは、交通安全プログラムに上がり、警察や県土整備局等専門家とともに検討した結

果、現状のままということになった。理由は、両側に道路と分離した歩道があること、交

通量が多くないこと、横断歩道が設置してあることである。PTAからは、PTA要望提出後、

住宅入り口の路面の再塗装が本来の依頼事項だったとの訂正が入った。

委員 西伯小の要望で、大山の1泊2日のスキー教室が、定員20名で増員を希望とある。20名

は少なすぎると思うが、いかがか。

課長 人権・社会教育課が行っている行事。夏にあるリーダー合宿の冬版で、教育委員会の

スタッフのみで実施しているため、対応できる人数が限られる。

③ 総務・学校教育課関係

〇各種大会結果について

課長 議案P.2説明

駅伝の県大会は、南部中の女子が出場し、34チーム中21位だった。西伯小の金管バン

ドは12月14、15日埼玉スーパーアリーナでマーチングバンドの全国大会があり、出場予

定。

教育長 全国につながる大会の上位になると、保護者に負担がかかる。そのため、辞退するチー

ムもあると聞く。保護者や子供たちに事前にそのことを伝えておく必要がある。

委員 金管バンドの児童の出場者は何名か。

課長 27名の予定。

委員 保護者の交通費も町が負担するのか。

課長 保護者は自己負担である。

教育長 2泊3日でバスで行く。JR等は、楽器が積めないので、バスでの移動となる。

④人権・社会教育課関係

○二十歳の集いについて

課長 別添資料P.9説明

○ねんりんピックはばたけ鳥取2024について

課長 別添資料P.10-11説明

〇生涯学習作品展について

課長 別添資料P.12説明

教育長 何か質問はないか。

全員 なし

【10．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

なし
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２）事務局提案

○教育協働みらい会議のテーマについて

次長 2月19日、教育協働みらい会議をキナルなんぶで開催する。中学生を交えての協議と

考えている。この会議のテーマを出してほしい。

委員 阿部一二三さんが来られた時、子どものから夢がないとの話が出て、少しがっかりした。

委員 小学生では、卒業式に一人ひとり夢や将来なりたいものなどを言っている。

委員 出てくる生徒は、どのような子どもか。

教育長 生徒会の子で、各校2名くらいの出席と思っている。

委員 何年生か。

教育長 2年生。3年生は進路のことで出れないと思う。

教育長 中学生なので、教育委員会へ提言というより、町長へ伝えたいことと言えば言うと思う。

委員 テーマを定めず、どんなことが出てくるか聞いてみたい。

委員 学校生活の要望や部活動の変容についても聞いてみたい。

教育長 学校を通して、テーマを事前に伝えておけば、考えてくると思う。

課長 子育て支援課が小5～中3にこども計画策定のためのアンケートを実施した。次回の

定例会に、資料として提供できる。

【１１.協議Ⅱ】

委員 東京は10月末に運動会があったが、10月末でも実施できるのか。

教育長 春でも秋でも熱中症対策として時期をずらすことはできる。高校のように、体育祭と

文化祭とセットにして行うこともできる。

【１２.今後の主な予定】

教育長 会議案P.3説明

【１３.次回委員会開催日について】

次長 １）12月(第12回)定例教育委員会の開催について

　日時　12月12日（木）午前10時30分～

　会場　法勝寺中学校

　法勝寺中学校学校訪問　午前8時40分集合

２）1月(第1回)定例教育委員会の開催について

　日時　1月22日（水）午後１時30分～

　会場　天萬庁舎２階　会議室

その他、今後の予定

　2月(第2回)定例教育委員会・教育協働みらい会議の開催について

　日時　2月19日（水）午後１時30分～定例教育委員会、午後3時30分～教育協働みらい

　会議、会場　キナルなんぶ

　3月臨時教育委員会の開催について

　日時　3月11日（火）午前中

【１４．互礼・閉会】

　午後０時０７分
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